

Bilder: W. Stahl

# **Burschenschaft Schoppenelf** Oberquembach

### Burschenschaftstreffen in Neukirchen

Am 13. August findet in Neukirchen ein Burschenschaftstreffen statt. Treffpunkt ist um 19.30 Uhr an der Volksbank. Wir laden alle Mitglieder recht herzlich ein.

## Lauf-Treff SG Quembach 1970 Einladung zum 10jährigen Bestehen

#### des Lauftreffs der SG Quembach und der Damengymnastik SG Oberquembach

Am 28. August feiern die Lauftreff Quembach und die Damengymnastik Oberquembach ihr 10jähriges Bestehen. Aus diesem Grund treffen wir uns an diesem Tag ab 15 Uhr am Sportheim in Oberquembach. Hierzu laden wir recht herzlich alle Freunde beider Abteilungen, Mitbürger und alle die, die sonst noch kommen wollen ein, mit uns gemeinsam zu feiern.

### Folgendes Programm ist für diesen Tag geplant:

15.00 Uhr Begrüßung anschl. gibt es Kaffee und Kuchen

16.00 Uhr Gemeinsame Gymnastik (Dehnübungen etc.) vor

dem Laufen

bis 17.30 Uhr Gemeinsamer großer Lauftreff 16.30 Uhr

(selbstverständlich werden alle Gruppen angeboten). Jeder kann mitlaufen!

ab 17.30 Uhr Gemütlicher Ausklang des Tages bei Fleisch vom Grill und kühlen Getränken

Wer möchte ist recht herzlich eingeladen bei allen sportlichen Aktivitäten mitzumachen (bitte Sportkleidung mitbringen).

Für diejenigen, die lieber in dieser Zeit etwas feiern wollen wird selbstverständlich bestens gesorgt.

Wir freuen uns auf einen regen Besuch und gutes Wetter für diesen Tag.

#### **Ortsbeirat Schwalbach**

#### Das Wappen von Schwalbach

Zur 1200-Jahr-Feier im Jahr 1995 hatte der Obst- und Gartenbauverein Schwalbach am Ortseingang das Wappen der Herren von Schwalbach angelegt. Seit dieser Zeit wird das Wappen jährlich mehrmals von diesem Verein bepflanzt. Nachbarn unterstützen den Verein bei der Pflege. Darüber freut sich Ortsvorsteher Walter Stahl.



Zur Zeit zieren wieder schöne rote und gelbe Blumen das Wappen am Ortseingang. Schade, daß auf der anderen Straßenseite die Rosensträucher von den Wühlmäusen stark geschädigt werden.

#### Vandalismus in Schwalbach



Personen mit überschüssigen Kräften haben am Waldesrand von Schwalbach eine Ruhebank zerstört, aus dem Wald dicke Baumstämme auf den Waldweg transportiert und diese angezündet. Der Ortsvorsteher Walter Stahl ist über diese Tat sehr enttäuscht. Die Ruhebänke werden jedes Jahr von Vereinen und Senioren in Ordnung gebracht und dienen den Wanderern zum Verweilen in der Natur. Das Feuerlegen am Waldesrand ist bei der derzeitigen Trockenheit eine große Gefahr für einen Waldbrand. Jahrgangsgruppen, die ebenfalls in der Gemarkung Schwalbach Ruhebänte aufgestellt haben, denken darüber nach, ihre Bänke wieder einzusammeln. Dieses wäre schade, so der Ortsvorsteher, daher seine Bitte die überschüssigen Kräfte für gemeinnützige Zwecke sinnvoll einzusetzen. Im kommunalen Bereich gibt es zur Zeit genügend Aufgaben.

## Boulefreunde Schwalbach e.V.

### Sicherheit im Straßenverkehr "Inlinerkurs für Anfänger und Fortgeschrittene"

